

**Bonjour,**

**Ci-joint un communiqué du Diocèse de Québec annonçant les changements qui surviendront au niveau pastoral le 1<sup>er</sup> août 2022 au sein de notre paroisse de Notre-Dame-de-la-Nouvelle-France.**

**Vous pouvez le diffuser aux personnes qui apprécieraient être informées de ces changements.**

**Jacques Fortin, curé**

Salutations fraternelles aux membres des équipes pastorales !

Le printemps 2021 marque une étape importante en ce qui concerne les nominations au sein de notre Église diocésaine. Nous avons accordé cette année un grand soin à la manière de procéder aux annonces relatives aux nominations au sein des nouvelles équipes pastorales missionnaires. Vous verrez cependant que le présent envoi brosse surtout le tableau des équipes presbytérales à venir pour 2021-2022, en prenant soin de mentionner que les autres personnes mandatées et membres des équipes pastorales, sauf rare exception, poursuivront leur engagement dans la mission sur un territoire élargi. C'est ainsi que le groupe des prêtres se trouve le plus touché dans cette annonce, puisque c'est à leur niveau que le paysage se modifie davantage.



Comme les nominations ont des répercussions dans plus d'un milieu et qu'il nous était impossible d'aviser personnellement et simultanément toutes les personnes concernées, nous avons pensé que la formule d'un message vidéo permettrait une communication plus respectueuse des membres des équipes pastorales touchées par de « nouvelles affectations » impliquant des départs et des arrivées ou des changements de statut. Il est possible que certains et certaines d'entre vous aient déjà été mis au courant de l'une ou l'autre information sous forme de rumeur ou autre, car cette vaste opération, échelonnée dans le temps et concernant autant de personnes, peut difficilement demeurer entièrement confidentielle.

Nous avons également choisi de rédiger le texte du message afin que la vidéo puisse soutenir vos efforts d'information auprès des personnes engagées et des fidèles dans les communautés qui sont sous votre responsabilité. Nous vous laissons le soin de procéder à sa diffusion par les moyens à votre disposition. Une version écrite du texte pourrait vous être fournie sur demande.

Voici le lien pour accéder à la vidéo : <https://youtu.be/4kAJxwFkumg>

Comme le mentionne l'Archevêque dans le message vidéo, nous sommes invités à vivre ces changements dans la confiance afin de poursuivre l'engagement missionnaire dont notre Église a besoin.

Je tiens à vous remercier pour votre collaboration à ce vaste processus de reconfiguration des équipes pastorales ainsi que pour votre généreux service en Église. Soyez assurés du soutien de toutes les équipes diocésaines dans la mise en œuvre de votre nouvelle équipe pastorale missionnaire !

† Marc Pelchat  
Évêque auxiliaire à Québec  
418 688-1211, poste 203  
[marc.pelchat@ecdq.org](mailto:marc.pelchat@ecdq.org)